

“Supremos” encabezan el ranking de homofobia creado por el Movilh

Por tercer año consecutivo un grupo de ministros de la Corte Suprema se llevó el poco honroso título de ser los top *guan* en el “Ranking de la Homofobia y Transfobia 2008”, que organiza el Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh).

El primer lugar fue compartido por los ministros de la Tercera Sala de la Corte Suprema Adalis Oyarzún, Pedro Piery y los abogados integrantes Hernán Álvarez y Domingo Hernández.



El segundo lugar fue ocupado por los senadores Jorge Arancibia, Andrés Chadwick, Hernán Larraín y Adolfo Zaldívar. Más abajito quedó el alcalde de Independencia Antonio Garrido, por sus dichos en contra de una transgénero.

Jiménez destacó que este año se produjeron 34 hechos positivos para la comunidad homo. Entre ellos, la discusión del proyecto de ley de matrimonio civil entre personas del mismo sexo.